
Лукашенко  направил  обращение
к народам Беларуси и России
по случаю 25-летия Договора о
Союзном государстве
Председатель  Высшего  Государственного  Совета  Союзного
государства, Президент Беларуси Александр Лукашенко направил
обращение  к  народам  Беларуси  и  России  по  случаю  25-летия
Договора  о  Союзном  государстве,  сообщили  БЕЛТА  в  пресс-
службе белорусского лидера.

Дорогие друзья!

Сердечно  поздравляю  вас  с  25-летием  подписания  Договора  о
создании Союзного государства.

Ровно четверть века назад, 8 декабря 1999 года, мы открыли
новый  горизонт  в  наших  отношениях.  Это  без  преувеличения
судьбоносное  решение  позволило  двум  братским  народам
преодолеть разрушительные центробежные тенденции в экономике и
социальной сфере и перейти к строительству общего союзного

https://gomelisp.gov.by/lukashenko-napravil-obrashhenie-k-narodam-belarusi-i-rossii-po-sluchaju-25-letiya-dogovora-o-sojuznom-gosudarstve/
https://gomelisp.gov.by/lukashenko-napravil-obrashhenie-k-narodam-belarusi-i-rossii-po-sluchaju-25-letiya-dogovora-o-sojuznom-gosudarstve/
https://gomelisp.gov.by/lukashenko-napravil-obrashhenie-k-narodam-belarusi-i-rossii-po-sluchaju-25-letiya-dogovora-o-sojuznom-gosudarstve/
https://gomelisp.gov.by/lukashenko-napravil-obrashhenie-k-narodam-belarusi-i-rossii-po-sluchaju-25-letiya-dogovora-o-sojuznom-gosudarstve/
https://president.gov.by/ru
https://president.gov.by/ru


дома на прочной основе исторической, духовной и культурной
общности,  на  основе  уважения  суверенитета  и  национальной
идентичности двух государств.

Поэтому  закономерно,  что  союз  Беларуси  и  России  получил
широкую поддержку наших народов.

Сегодня можно с уверенностью сказать, что Союзное государство
состоялось и ярко демонстрирует успешность этого уникального
межгосударственного объединения.

За два с половиной десятилетия сделано немало. Мы многократно
приумножили  интеграционные  связи  по  широчайшему  спектру
направлений.  Реализовали  ряд  инновационных  проектов  в
различных  отраслях  народного  хозяйства.  Занялись  совместным
исследованием космоса, развитием высоких технологий и атомной
энергетики.

Граждане Беларуси и России имеют равный доступ к образованию,
здравоохранению,  системе  социального  обеспечения,
беспрепятственное  право  на  трудоустройство,  свободное
передвижение и выбор места жительства.

В непростых условиях прошедшего периода мы многократно могли
убедиться, насколько важны возможности, которые предоставляет
нам  такая  интеграция,  насколько  ценной  является  взаимная
поддержка.

Убежден,  вместе  мы  преодолеем  все  трудности,  подтверждая
правильность выбранного 25 лет назад курса на сплочение и
совместное  развитие  Беларуси  и  России  в  рамках  Союзного
государства во имя наших народов.

От  всей  души  желаю  вам  крепкого  здоровья,  благополучия,
мирного неба, единства и уверенности в завтрашнем дне.

Александр Лукашенко
Минск, 8 декабря 2024 года.



Поздравление  жителей
Гомельского  района  с  98-
летием со дня образования

Дорогие жители Гомельского района!

Гомельский районный исполнительный комитет и районный Совет
депутатов направляют в ваш адрес самые тёплые поздравления с
98-летием со дня образования Гомельского района!

Гомельский  район  –  историческая  земля,  прекрасная  в  любое
время года. Мы по праву можем гордиться своим районом, его
историей,  традициями,  достижениями  и  главным  богатством  –
трудолюбивыми, инициативными, талантливыми,  доброжелательными
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людьми, умеющими ценить и сохранять красоту, приумножать славу
и известность родных мест.

Сегодня наш район динамично развивается на благо людей!  Все
самое  лучшее,  что  создавалось  трудом  старших  поколений,
бережно  сохраняется  и  передается  современникам,  обогащаясь
новыми  достижениями.  Любовь  и  преданность  к  малой  родине
заслуживает самых высоких слов признательности и уважения!

Особую благодарность выражаем старшему поколению, чей богатый
жизненный  опыт  помогает  сегодня  молодым  продолжать  славные
традиции.  Опираясь  на  весомый  опыт  ветеранов  и  энергию
молодых,  в  обстановке  мира  и  согласия,  наши  жители  полны
решимости внести достойный вклад в дальнейшее производственно-
экономическое и социально-культурное развитие района, передать
эстафету добрых дел и свершений будущим поколениям.

Дорогие земляки!  Желаем вам доброго здоровья, благополучия,
мира и новых трудовых свершений! А нашему району — счастливого
будущего, дальнейшего процветания и стабильности!

 

Председатель  Гомельского  районного  исполнительного
комитета                                      Дмитрий Иванович
Козел

Председатель  Гомельского  районного  Совета  депутатов
                                            Виктория
Александровна Ладутько

 



Никогда  не  сдаваться.  В
Гомеле  назвали  имена  самых
успешных  людей  с
инвалидностью,  среди  них
Евгения  Алисейко  из
Терешковичей
В городском центре культуры состоялась церемония чествования
людей сильных духом и талантливых в проявлении себя.

В номинации «Реализация в спорте» среди прочих была отмечена
Евгения Алисейко, жительница агрогородка Терешковичи.

О  Жене  мы  писали  не  единожды.  Смелая  и  очень  талантливая
девочка,  перенеся  в  раннем  возрасте  после  тяжелой  болезни
ампутацию одной руки и ног не только не пала духом, но и
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смогла  найти  себя  в  плавании.  Помог  ей  в  этом  известный
белорусский паралимпиец и общественный деятель Алексей Талай,
который собственным примером показал девочке, что можно жить
яркую и полную жизнь, несмотря на все превратности судьбы.

Фонд Алексея Талая также поддержал церемонию чествования, а он
сам записал для участников и гостей видеообращение.

sozhnews.by

Экономика,  права  граждан  и
безопасность.  Лукашенко
обозначил  стратегические
направления развития СГ
Президент Беларуси Александр Лукашенко 6 декабря на заседании
Высшего государственного совета Союзного государства обозначил
несколько  стратегических  направлений  дальнейшего  развития
интеграционного объединения, передает корреспондент БЕЛТА.
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«Прежде  всего  необходимо  убрать  балласт  проблем,  вокруг
которых мы топчемся уже не первый год. Такие проблемы есть.
Владимир  Владимирович  (Президент  России  Владимир  Путин.  —
Прим.  БЕЛТА)  вчера  на  заседании  в  Москве  сказал:  не  надо
стесняться говорить о том, что не доработали — люди поймут.
Считаю,  что  задача  номер  один  —  реализация  единой
экономической политики и обеспечение равенства прав граждан на
нашем союзном пространстве. Нам пока не удалось выйти на тот
уровень самодостаточности и независимости нашего объединения,
при котором мы могли бы осуществлять долгосрочное планирование
своего развития и были бы защищены от внешней конъюнктуры и
различных вызовов», — обратил внимание глава государства.

О единой экономической политике
Об обеспечении равенства прав граждан
О транспорте и логистике
О военно-политической безопасности
О планировании и перераспределении трудовых ресурсов

О единой экономической политике
По  его  словам,  инструменты  решения  этой  задачи  понятны:
скоординированная  промышленная  политика,  общие  подходы  к
обеспечению  продовольственной  безопасности,  единый
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энергетический рынок, планомерное достижение технологического
суверенитета  и  рациональное  импортозамещение.  Важно  также
устранить  оставшиеся  препятствия  в  двусторонней  торговле,
подчеркнул Президент.

«Мы уже приступили к реализации совместных проектов в таких
областях, как микроэлектроника, станкостроение, авиастроение,
судостроение.  Но  пока  движемся  не  совсем  быстро.  На
сегодняшний  день  реализуется  лишь  27  импортозамещающих
проектов. Для объединенного рынка Беларуси и России, объем
которого оценивается в $2 трлн по совокупному ВВП, эта цифра
должна быть, я думаю, в сотни раз больше», — заявил Александр
Лукашенко.

Выгоду от таких проектов получат как в Беларуси, так и в
России, убежден глава государства. В обеих странах благодаря
кооперации  создаются  новые  рабочие  места,  появляется  новая
инновационная продукция.

Лукашенко: только в союзной «двойке» Беларусь и Россия
смогли наиболее полно реализовать свой потенциал
Беларусь  рассчитывает  на  скорейший  запуск  с  Россией
объединенного рынка газа, нефти и нефтепродуктов

Еще одним существенным шагом в союзном строительстве стало
формирование объединенного рынка электрической энергии. «Для
функционирования  равноправной  и  справедливой  экономической
среды мы рассчитываем на скорейший запуск объединенных рынков
газа, нефти и нефтепродуктов. Работа по этим направлениям у
нас развернута», — сказал Президент.

Об обеспечении равенства прав граждан
Но какие бы цели ни преследовали Беларусь и Россия, строя
Союзное  государство,  его  основная  целевая  аудитория  —  их
граждане, подчеркнул Александр Лукашенко.

«Те,  кто  верит  в  нас,  доверяет  нам,  рассчитывает  на
внимательное реагирование на их нужды и потребности. Поэтому
особая  тема  —  обеспечение  равных  прав  граждан  Беларуси  и
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России, — отметил глава государства. — За прошедшую четверть
века  многое  решено  в  вопросах  миграции,  социально-трудовых
отношений, здравоохранения».

Лукашенко: каждый белорус и россиянин должен на деле ощутить
все преимущества Союзного государства

Так,  отсутствуют  ограничения  на  перемещение  по  территории
обоих государств. Обеспечены равные права в сферах трудовой
деятельности,  признания  трудового  стажа  и  охраны  труда.
Урегулированы  вопросы  пенсионного  обеспечения  и
соцстрахования. Всем гражданам оказывается скорая и неотложная
медицинская помощь. Только в 2023 году в Беларуси получили
медицинскую помощь около 60 тыс. граждан России. Оказывается
поддержка семьям с детьми и отдельным категориям населения.

«И что нас очень радует: на любые праздничные дни и вообще
Беларусь  —  самая  привлекательная  страна  для  туристических
поездок  такой  гигантской  страны,  как  Россия,  —  сказал
Президент. — Но еще многое предстоит сделать. Каждый человек
должен  на  деле,  без  ограничений  ощутить  все  преимущества
нашего союза».

О транспорте и логистике
Александр Лукашенко отметил, что белорусские экспортные грузы
пошли через российские порты, что принесло взаимную выгоду. С
одной  стороны,  это  решило  задачу  Беларуси  по  организации
логистики экспорта, с другой — дало существенную прибавку к
прибыли российских компаний.

«Но незадействованных резервов пока очень много. На очереди —
реализация  проекта  по  Северному  морскому  пути.  Мы  уже
попробовали транспортировать грузы по этому пути — получается
хорошо», — заявил Президент.

Российские партнеры также работают над пилотным проектом по
созданию высокоскоростной железнодорожной магистрали Москва —
Санкт-Петербург. «Рассчитываем на ее продолжение по маршруту
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Москва — Минск. Ваше, Владимир Владимирович, заявление о том,
что такая магистраль из Москвы через Минск до Бреста будет,
воодушевило  белорусов,  потому  что  очень  много  людей
перемещается из Минска в Москву и недавно мы были вынуждены
еще два поезда добавить», — рассказал глава государства.

Лукашенко рассказал об опыте использования Северного морского
пути

О военно-политической безопасности
«Сама  жизнь  заставляет  нас  обращать  особое  внимание  на
обороноспособность наших государств. С подписанием Концепции
безопасности  Союзного  государства  и  межгосударственного
Договора  о  гарантиях  безопасности  мы  выходим  на
беспрецедентный  уровень  стратегического  союзничества  и
координации  действий  в  военной  сфере»,  —  заявил  Александр
Лукашенко.

Лукашенко: Беларусь и Россия вышли на беспрецедентный уровень
военного стратегического союзничества

По  его  словам,  это  позволит  не  допустить  нарушения
территориальной  целостности  Беларуси  и  России,  сохранить
суверенитет и независимость, а главное — сформировать гарантии
мирной жизни для граждан обеих стран.

«Только  наше  намерение  подписать  этот  договор  слишком
возбудило наших, как вы говорили, «партнеров» на Западе. Это,
наверное, неплохо: они это заметили», — сказал Президент.

Лукашенко:  в  условиях  беспрецедентного  давления  Беларусь  и
Россия не просто выстояли, а стали сильнее

О планировании и перераспределении трудовых ресурсов
Глава государства констатировал, что ежегодно российский рынок
труда  привлекает  значительное  количество  белорусов,  что
означает нехватку рабочих рук в самой республике.
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«Та  же  проблема,  что  и  у  России.  Нам  нужна  согласованная
политика  в  этой  области  и  действенные  правовые  механизмы,
учитывающие интересы обеих сторон», — подчеркнул белорусский
лидер.

Александр  Лукашенко  добавил,  что  в  повестке  Союзного
государства всегда присутствуют особые, священные темы. В мае
2025  года  белорусы  и  россияне  вместе  с  другими  народами
бывшего СССР, с теми, кто разделяет эти ценности, отметят 80-
летие Победы в Великой Отечественной войне.

«Это важнейшая памятная дата для наших людей, связанных общей
историей, близких духовно и культурно. Так же, как и наши
предки  80  лет  назад,  9  Мая  мы  вместе  на  Красной  площади
помянем жертв той страшной войны и отметим важную годовщину
исторической Победы советского народа над фашизмом», — заявил
Президент.

Александр Лукашенко обратил внимание, что повестка нынешнего
заседания, как всегда, насыщенная. В ней конкретные вопросы,
волнующие жителей обеих стран, позволяющие улучшить условия
функционирования экономик и укрепить безопасность Беларуси и
России.

Карпенко:  процесс  сбора
подписей  прошел  спокойно,  в
соответствии  с  действующим
законодательством
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Процесс сбора подписей в поддержку выдвижения кандидатов в
Президенты Республики Беларусь прошел спокойно, в соответствии
с действующим законодательством. Об этом сообщил журналистам
перед  встречей  с  активом  Гомеля  председатель  Центральной
избирательной  комиссии  Игорь  Карпенко,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

«Сегодня (6 декабря. — Прим. БЕЛТА) еще идет последний день
сбора подписей, и сегодня необходимо эти подписи уже подать в
территориальные  комиссии  для  того,  чтобы  потом  они  могли
приступить  к  проверке  подписей.  Пока  не  могу  дать
статистические данные, думаю, что в понедельник-вторник (9-10
декабря.  —  Прим.  БЕЛТА)  мы  получим  первую  информацию  и
разместим  традиционно  на  сайте  ЦИК  по  количеству  сданных
подписей», — отметил глава ЦИК.

По его словам, на этапе сбора подписей официальных жалоб,
претензий не было. «Были некоторые звонки в комиссию, что-то
уточняли,  что-то  спрашивали,  что-то  мы  разъясняли,  но
официальных жалоб, которые необходимо было бы рассматривать
комиссионно либо на уровне аппарата комиссии, пока не было.
Поэтому  можно  сказать,  что  процесс  сбора  подписей  прошел
спокойно, в соответствии с действующим законодательством», —
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подчеркнул председатель ЦИК.

Он обратил внимание: процесс проверки подписных листов займет
некоторое  время.  «Параллельно  претенденты  должны  будут
подготовить те документы, которые необходимы для регистрации в
качестве  кандидатов,  и  до  21  декабря  должны  подать  в
Центральную  избирательную  комиссию  эти  документы.  Думаю,  к
этому времени мы получим уже протоколы областных и Минской
городской комиссий по количеству подписей, собранных за того
или  иного  кандидата.  И  планируем  провести  уже  процедуру
регистрации — пока ориентировочно ведем разговор о, возможно,
23  декабря.  Опять  же  это  будет  зависеть  от  того,  как
претенденты подадут свои документы. Если кто-то впритык будет
подавать,  то  потребуется  какое-то  время  для  того,  чтобы
провести соответствующую проверку этих документов. Во всяком
случае, думаю, до конца декабря мы определимся по количеству
кандидатов, которые будут зарегистрированы», — пояснил Игорь
Карпенко.

Он напомнил, что с 1 января начнется процесс агитации, который
продлится включительно по 25 января.

Выборы Президента Беларуси назначены на 26 января 2025 года.

В  Беларуси  завершается  сбор
подписей  в  поддержку
выдвижения  кандидатов  в
Президенты
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Сегодня  завершается  сбор  подписей  в  поддержку  выдвижения
кандидатов в Президенты Республики Беларусь, сообщает БЕЛТА.

По всей стране с 7 ноября проходят пикеты по сбору подписей в
поддержку  выдвижения  кандидатов  в  Президенты:  действующего
Президента  Республики  Беларусь  Александра  Лукашенко,
председателя Либерально-демократической партии Беларуси Олега
Гайдукевича,  председателя  Республиканской  партии  труда  и
справедливости  Александра  Хижняка,  индивидуального
предпринимателя  Анны  Канопацкой,  первого  секретаря
Центрального комитета Коммунистической партии Беларуси Сергея
Сыранкова.

Инициативным  группам  необходимо  собрать  не  менее  100  тыс.
подписей. При этом избиратель должен собственноручно поставить
дату  подписи  и  расписаться.  Избиратель  вправе  поставить
подпись в поддержку нескольких кандидатур, предлагаемых для
выдвижения кандидатами в Президенты, но только один раз в
поддержку одной и той же кандидатуры.

Подписные  листы  следует  представить  в  соответствующие
районные, городские (в городах областного подчинения, кроме
городов с районным делением), районные в городах комиссии не
позднее 6 декабря 2024 года. То есть сегодня заключительный
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день для представления подписных листов. В десятидневный срок
будет проходить проверка достоверности подписей избирателей в
подписных листах, сданных координаторами инициативных групп.
Если  количество  обнаруженных  при  проверке  недостоверных
подписей  избирателей  составит  более  15%  от  количества
проверенных подписей (первоначально отбирается не менее 20%),
проводится  дополнительная  проверка  еще  15%  подписей
избирателей от количества подписей в подписных листах, сданных
в соответствующую комиссию. В случае если суммарное количество
недостоверных подписей избирателей, выявленных при проверках,
составит более 15% от общего количества проверенных подписей,
все  подписи  избирателей  в  сданных  в  соответствующую
территориальную комиссию подписных листах не учитываются.

С 7 по 21 декабря включительно лицо, выдвинутое кандидатом в
Президенты  Республики  Беларусь,  должно  представить  в
Центральную  комиссию  документы,  необходимые  для  регистрации
кандидата в Президенты.

С 22 по 31 декабря 2024 года включительно пройдет регистрация
кандидатов в Президенты Республики Беларусь (начинается за 35
дней и заканчивается за 25 дней до выборов).

С  1  по  25  января  2025  года  пройдет  предвыборная
агитация.Выборы  Президента  Беларуси  назначены  на  26  января
2025 года.

Среди  награжденных  на
областном форуме «серебряных»

https://gomelisp.gov.by/sredi-nagrazhdennyh-na-oblastnom-forume-serebryanyh-volonterov-predstavitelnica-gomelskogo-rajona/
https://gomelisp.gov.by/sredi-nagrazhdennyh-na-oblastnom-forume-serebryanyh-volonterov-predstavitelnica-gomelskogo-rajona/


волонтеров  представительница
Гомельского района
Более  140  активных  и  инициативных  людей,  находящихся  на
заслуженном  отдыхе,  но  активно  участвующих  в  общественной
работе, собрал I областной форум «серебряных» волонтеров в
Рогачёве.

Организаторы постарались подготовить для активистов насыщенную
программу для гостей. Волонтеры стали зрителями замечательного
концерта,  смогли  пообщаться  с  представителями  А1  и
«Белагропромбанка»,  продегустировать  продукцию  Рогачевского
молочноконсервного  комбината,  поучаствовать  в  записи
телепередачи  «Позитив  ТВ»,  навести  красоту  в  бьюти-зоне
благодаря  сотрудникам  парикмахерской  «Аура»  и  амбассадорам
Mary Kay, принять участие в интерактивных площадках.

Центральным  событием  форума  стало  чествование  лучших
волонтеров серебряного возраста Гомельской области, в котором
приняли участие управляющий делами Гомельского облисполкома,
председатель областной организации общественного объединения
«Белорусский  союз  женщин»  Елена  Кличковская,  начальник
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комитета по труду, занятости и социальной защите облисполкома
Надежда Цупа, сенатор Алла Смоляк и многие другие почетные
гости.

Среди награжденных была и представительница нашего района —
волонтер  Территориального  центра  социального  обслуживания
населения  Гомельского  района  Зинаида  Елисеенко.  Ей
торжественно  вручили  Благодарностью  Министра  труда  и
социальной  защиты  Республики  Беларусь.  Зинаида  Сергеевна
активно  работает  и  привлекает  других  к  проектам  разной
направленности:  от  деятельности  по  увековечиванию  памяти
погибших  в  годы  Великой  Отечественной  войны  до  занятий  в
созданной по ее инициативе группе «Родник здоровья».

— Активной и инициативной я была всегда, а на пенсии появилось
больше времени, чтобы реализовать свои идеи. Благодарна за
высокую  оценку  моей  работы  и  спасибо  всем  моим
единомышленникам,  которые  всегда  рядом  со  мной  в  любом
начинании, — отметила Зинаида Елисеенко.





sozhnews.by

В  Беларуси  меняется
законодательство  по
госрегистрации  недвижимости.
Лукашенко  подписал  новый
закон
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  подписал  закон  «Об
изменении  законов  по  вопросам  государственной  регистрации
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недвижимого имущества, прав на него и сделок с ним», который
обеспечивает  комплексное  и  системное  совершенствование
отношений  в  этой  сфере.  Об  этом  БЕЛТА  сообщили  в  пресс-
службе белорусского лидера.

В  частности,  законом  предусматривается  обязательная
государственная  регистрация  недвижимого  имущества,  прав  на
него и сделок с ним в срок не более 6 месяцев, а по ранее
выданным документам — до 1 января 2031 года.

Граждане  смогут  получать  свидетельства  о  госрегистрации
непосредственно  у  нотариуса,  удостоверившего  либо  выдавшего
документ,  являющийся  основанием  для  регистрации,  без
необходимости  дополнительного  посещения  регистратора
недвижимости.

В Единый государственный регистр недвижимого имущества, прав
на него и сделок с ним в автоматическом режиме будут вносится
исправления,  связанные  с  изменением  адресов  объектов
недвижимости, персональных данных граждан, идентификационных
сведений субъектов хозяйствования, а также с переходом прав на
недвижимое  имущество  в  случае  создания  индивидуальным
предпринимателем  коммерческой  организации.
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Законом  также  предусмотрен  экстерриториальный  принцип
регистрационных  действий  (независимо  от  места  нахождения
имущества),  а  также  обязательный  досудебный  порядок
обжалования  действий  регистратора  недвижимости.

Кроме того, до 1 января 2028 года продлевается срок обращения
за легализацией самовольно занятых земельных участков.

 

Финальная  игра  районного
турнира  по  дебатам,
приуроченного   98-летию
образования  Гомельского
района.
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К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ГОМЕЛЬСКОГО РАЙОНА!

6  декабря  2024  года  в  11.00  на  базе  ГУ  «Центр  культуры
Гомельского района» пройдет финальная игра районного турнира
по  дебатам  среди  учащейся  и  рабочей  молодежи,
приуроченного  98-летию образования Гомельского района.

В финале встретятся команды-победительницы зональных этапов.

Жительница  агрогородка

https://gomelisp.gov.by/zhitelnica-agrogorodka-urickoe-galina-starovojtova-otmetila-100-letnij-jubilej/


Урицкое  Галина  Старовойтова
отметила 100-летний юбилей
Весь трудовой путь Галины Денисовны прошел в Урицкой средней
школе, где преподавала математику. Даже после выхода на пенсию
она  долгое  время  продолжала  учить  детей  и  индивидуально
готовила к экзаменам. Возможно, именно любовь к точным наукам
позволить ей в столь почтенном возрасте сохранить ясность ума
и твердость речи. Как рассказала ее невестка, Галина Денисовна
до  сих  пор  с  удовольствием  читает  газеты,  особенно
интересуется  прогнозами  погоды.

Родилась  Галина  Старовойтова  в  многодетной  семье  —  всего
одиннадцать детей. Однако в те годы в младенчестве выживали
немногие.  Поэтому  и  маленькая  Галина  получила  свой  первый
документ не сразу по рождению, а только когда ей исполнился
год.  Поэтому  хоть  Галина  Денисовна  и  отметила  100-летний
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юбилей, но по факту ей 101 год.

В  Урицкое  она  переехала  уже  после  окончания  Великой
Отечественной войны в конце 40-х. С супругом они своими руками
построили дом и родили двоих детей — сына и дочь. Сейчас у
Галины Старовойтовой шесть внуков и еще больше правнуков.

Жизнь так сложилась, что невесткой Галины Старовойтовой стала
ее бывшая ученица, у которой она когда была еще и классным
руководителем:

— Муж старше меня и по началу я не знала, что он — сын Галины
Денисовны. А потом когда оканчивала школу, все учителя на
экзаменах спрашивали, пригласим ли мы их на свадьбу. Так и
получилось, гуляло у нас практически все Урицкое, более ста
двадцати человек.

Как человек и педагог Галина Старовойтова всегда была строгой,
но справедливой. Бывшие ее ученики, также пришедшие поздравить
своего  учителя  с  юбилеем,  вспоминали,  что  математику  они
зубрили лучше всех остальных предметов иначе на урок можно
было не идти.

— Зато до сих пор все помню, хотя столько лет прошло, —
поделилась бывшая ученица Любовь Селюкова.

Со столетним юбилеем жительницу Урицкого Галину Старовойтову
поздравили председатель Урицкого сельисполкома Михаил Выгляд,
председатель  районной  ветеранской  организации  Анатолий
Карчевский,  представители  ТЦСОН  Гомельского  района,
общественной организации «Белорусский союз женщин» и местной
школы.
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Гармония,  согласие,
воспитание. Представительница
Гомельского  района  приняла
участие  в  областном  форуме
клубов молодой семьи
VII  форум  клубов  молодых  семей  Гомельской  области,
состоявшийся в Речице, собрал более 50 участников из всех
районов. Среди тех, кто проводит активную работу с молодежью,
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— заведующий филиалом «Старобелицкий  клуб-библиотека» Лариса
Григоренко.

Более 12 лет Лариса Григоренко возглавляет клуб молодой семьи
«Дабрабыт» при Старобелицком клубе-библиотеке, который в свое
время был создан по ее инициативе. В форуме молодых семей
Гомельской области она принимает участие уже в шестой раз, и
каждый год привозит яркие впечатления и новые идеи.

На  этот  раз  программа  форума  также  была  разнообразной  и
насыщенной.  Его  участники  посетили  Свято-Успенский  собор
города Речицы, где протоиерей Ростислав Миронович, рассказал о
главном храме города и его истории начавшейся еще в 1842 году.
Побывали в Речицкой специальной школе-интернате для детей с
нарушением  слуха  и  передали  детям  заранее  подготовленные
подарки.

Масштабное  мероприятие  включало  экскурсию  в  Музей  нефти,
диалоговую площадку и презентацию социальных проектов. Ярким



финалом  стал  областной  конкурс  «Лучшая  молодая  семья
Гомельщины  –  2024»,  победителем  которого  стала  семья
Гавриленко  из  Светлогорского  района.

— Для меня участие в областном форуме клубов молодой семьи это
всегда событие. Популяризация семейных ценностей, сохранение и
укрепление лучших традиций белорусской семьи — все это важно
сегодня. Как сказал протоиерей Ростислав, семья — это малая
церковь,  именно  с  нее  начинается  духовность  общества,
—  рассказала  Лариса  Григоренко.



Как отметила Лариса Вячеславовна, для нее самым трогательным
моментом стало посещение Речицкой специальной школы-интерната
для детей с нарушениями слуха.

—  В  молодости  у  меня  был  опыт  общения  со  слабослышащими
малышами. Студенткой подрабатывала в круглосуточном садике для
детей с ослабленным слухом. Навсегда прониклась тем, как они
тянутся к людям, по-своему чувствуют мир. Здесь, в Речице,
тоже увидела детей, которые хотят общаться, узнавать новое,
заниматься творчеством. Под танец, который они исполнили, не
слыша музыки, плакал весь зал. Хотя сами ребята больше всего
не любят когда их жалеют. Пускай у них в жизни все будет
хорошо, а те несколько слов на жестовом языке, которые мы
выучили,  будут  символом  взаимной  поддержки  и   дружбы,  —
поделилась она.

Обмен опытом также вызвал живой интерес у участников. Лариса
Григоренко  подчеркнула,  что  и  Гомельскому  району  есть  что
показать в плане работы с молодыми семьями. Например, в Старой
Белице это сотрудничество с храмом, организация торжественных
выездных регистраций браков, проведение обряда имянаречения и



так  далее.  Коллеги  же  поделились  своими  интересными
наработками,  среди  которых  проведение  корпоративов  молодых
семей.  Это  совместные  выезды  на  природу  с  конкурсами,
спортивными  соревнованиями,  творческой  программой.
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Об  изменении  законов  по
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вопросам ветеранов рассказали
в  управлении  по  труду,
занятости и социальной защите
Гомельского райисполкома
Президент подписал Закон по вопросам ветеранов. Он направлен
на усиление социальных гарантий некоторым категориям ветеранов
Великой Отечественной войны, бывшим узникам фашизма, ветеранам
боевых действий на территории других государств, членам семей
погибших военнослужащих.

— Его принятие с 1 мая 2025 года приурочено к 80-летию Победы
советского  народа  в  Великой  Отечественной  вой-не.  Всего
реализация закона охватит около 30 тысяч граждан, — отметила
начальник управления по труду, занятости и социальной защите
Гомельского райисполкома Ирина Капустина.

Так награжденные орденами или медалями СССР за безупречную
воинскую  службу  в  тылу  ветераны  получат  статус  участников
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Великой Отечественной войны. К ним будет применено повышение с
50 до 250 процентов минимального размера пенсии по возрасту
или c 55 до 274 рублей (на ноябрь 2024-го). Также они смогут
получать  ежегодно  материальную  помощь  на  оздоровление  в
размере 10 базовых величин (400 рублей).

Награжденным  орденами  или  медалями  СССР  за  самоотверженный
труд в тылу ветеранам Великой Отечественной войны применят
повышение с 50 до 100 процентов минимального размера пенсии по
возрасту или с 55 до 110 рублей (на ноябрь 2024-го). Также они
получат  право  на  внеочередное  обслуживание  в  организациях
здравоохранения,  внеочередную  госпитализацию,  а  также  на
первоочередной  прием  в  государственных  органах  и  иных
организациях  независимо  от  формы  собственности.

Награжденным медалью «За оборону Ленинграда», знаком «Жителю
блокадного  Ленинграда»,  а  также  работавшим  на  объектах
противовоздушной  обороны,  на  строительстве  других  военных
объектов предоставлено право на внеочередное обслуживание так
же, как и предыдущей категории.

Бывшие  узники  фашизма  получат  бесплатное  обеспечение
лекарственными средствами, техническими средствами социальной
реабилитации,  бесплатное  санаторно-курортное  лечение  и
оздоровление  и  бесплатное  изготовление  и  ремонт  зубных
протезов. Им предоставлено право на внеочередное обслуживание
так же, как и предыдущей категории.

Бывшим  узникам  также  будет  предоставлено  внеочередное
пользование  всеми  видами  услуг  связи,  физкультурно-
оздоровительных  услуг,  услуг  организаций  культуры,
подразделений  юридических  лиц,  осуществляющих  культурную
деятельность,  приобретение  билетов  на  все  виды  транспорта,
льготное (в том числе внеочередное) обслуживание организациями
розничной торговли и бытового обслуживания.

Ветеранам боевых действий на территории других государств из
числа военнослужащих снижен пенсионный возраст на 5 лет для



лиц,  получивших  статус  инвалида  в  мирное  время.  Также  им
предоставлено  право  на  бесплатные  обеспечение  лекарствами,
техническими  средствами  социальной  реабилитации,  санаторно-
курортное лечение, изготовление и ремонт зубных протезов. Они
смогут  вне  очереди  обслуживаться  в  организациях
здравоохранения, получать внеочередную госпитализацию, а также
первоочередной  прием  в  государственных  органах  и  иных
организациях  независимо  от  формы  собственности.

Ветеранам боевых действий на территории других государств из
числа лиц, направлявшимся для работы в Афганистане в период
1979–1989  годов,  установлено  ежемесячное  повышение  размера
пенсии — 100 процентов минимального размера пенсии по возрасту
или 110 рублей (на ноябрь 2024-го).

Супругам погибших военнослужащих, не вступившим в новый брак,
предоставлено право на бесплатное обеспечение лекарственными
средствами, санаторно-курортное лечение и оздоровление.

Наряду с учащимися суворовского училища право на бесплатный
проезд  в  городском  и  пригородном  транспорте  и  бесплатное
обеспечение  лекарственными  средствами  получат  учащиеся
специализированных лицеев МЧС и МВД, которые готовят будущие
кадры для службы в военизированных организациях.
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